
国際会長主題   ともに、光の中を歩もう 

アジア会長主題  ワイズ運動を尊重しよう 

東日本区理事主題 広げようワイズの仲間 

富士山部長主題 活き活き仲良し富士山倶楽部 

富士会長主題   豊かな心で楽しい活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士・富士宮クラブ７月例会 

１９：００   司会 佐藤英子 

*開会点鐘       富士宮クラブ会長 山本昭宏 

*開会の挨拶      富士クラブ    樫村好夫 

*ワイズソング・ワイズの信条・会長主題唱和 

富士クラブ主題    「豊かな心で楽しい活動」 

富士宮クラブ主題   「全員参加で！楽しもう」 

*会長挨拶            富士クラブ会長   漆畑義彦 

富士宮クラブ会長  山本昭宏 

*来賓・ゲスト・ビジター・オブザーバー紹介 

富士宮クラブ会長  山本昭宏 

*来賓挨拶        富士宮市長    須藤秀忠様 

(副市長の場合芦沢 英治様メッセージ代読) 

*来賓挨拶  東日本区理事（熱海クラブ） 栗本治朗様 

*公式訪問・富士山部長・挨拶        加藤 博様 

*講演  富士宮高校会議所・会頭・三役の意見発表 

テーマ：富士宮市・市街地・特産品によるまちづくり 

講師・富士宮高校会議所 会頭 ３年   中村真緒様 

富士宮高校会議事務局長  時田定則 様 

*食膳の感謝・祈り・乾杯   富士宮クラブ宮崎善旦 

*富士山部役員・主査・各会長挨拶（出席者のみ） 

*監事講評         富士宮クラブ 阿南 晃 

*誕生日・結婚祝い：       富士・富士宮クラブ会長 

*書記・会計・委員会：報告・連絡事項 

富士クラブ・富士宮クラブ担当者 

*出席率・スマイル報告 富士・富士宮クラブ・書記 

*閉会の挨拶         富士宮クラブ 佐野佳治 

*閉会点鐘        富士クラブ会長 漆畑義彦 

酒席の為、車注意・例会会費：５，０００円 

在籍数 ２０名 出席数 １０名 スマイル 10.000 円 ＣＳ基金 ３６７円 

功労者 １名 出席率 ５３％ 同上累計 円 同上累計 円 

連絡主事 １名 ゲスト 名     

第３０期クラブ役員 

会長 漆畑 義彦  書記 高野  亨 

A副 増田  隆   会計 小澤 嘉道 

B副 小林  徹   監事 樫村 好夫 

監事 仲澤 昭夫 

巻頭言   漆畑 義彦 

もともと、ワイズメンズクラブは、ア

メリカにおけるランチョンクラブの風習

のなかから生れてきました。例会で食事

と会話を大切にすることは欠かせないこ

とです。食事を豪華にすることではなく、

食事を豊かにすることです。それには、

会話を豊かにすることではないでしょう

か。私たちは大人の会話が出来ているで

しょうか？先達はメンバーの資質につい

て自分と他人とを峻別しないで目に見え

ない因縁で結ばれていると自覚できる

人。自分とは他人に良い影響を与えてい

るか。他人とはその影響を受けて自己研

鑽に繋がっているかです。また、親睦の

意味するところはなにか。親睦の本質は

自分達も豊かになるが、そのエネルギー

を人の為につくし高めてゆくことにある

と言っている。今期私は『豊かな心で楽

しい活動』を実践したいと思います。そ

れぞれが思いやりの心を持ち、その言動

を豊かにすれば楽しい活動に繋がると思

います。１年間、よろしく御願い致しま

す。 



 

サクランボ狩りに行ってみて 

             樫村 弘子 

 このどうしようもない足で、サクランボ狩り

に参加してきました。始めは恐る恐る大丈夫か

な等と危ぶみながらサクランボの山というか、

サクランボの林というか、いや、果物を作って

いるのだから、農地でしょう。杖をギュッとさ

して一番目近な一本にしがみつき、ここが良い

のよ等と言われれば、その気になって、一つ・

二つ・三つと片手に六っこは取れる。今まで傍

にいた人達も口にほおばりながら、河岸を変え

て別の木に移っていく。この私まで同じことを

やろうとしている、杖をついて足を踏ん張って、

おいしい美味しいと言いながら、ひょいと手を

伸ばして他の木の実を食べたくなる。山の熊と

同じで、一か所でお腹いっぱいと言いながら、

ちょっと先もおいしいかな、こちらもおいしい

よと山を移っていく。熊や猿と同じに、ひょい

ひょいと木から木へと移っていく。人影が見え

なくなるが、みんなが今取ったばかりのサクラ

ンボを私の手のひらに入れていく。足を踏ん張

って、力を入れて登って行く。お陰様で抱えき

れない程のサクランボを、口に運ぶ。普通ミカ

ンなどは「これは甘い」、「これは酸っぱい」

などとえり好みするが、サクランボに関しては、

どれでもおいしい・なんでも「甘い」のでえり

好みする必要はない。要するにアタリ・ハズレ

がなく、何でも美味しい。 山形なんて言う遠

いところまでもと、文句を言う人はいない。口

にくわえ、手にもって「ハッピー」なのである。

みんなは、時々ポケットに手をやり、 

アハハ・ハハハ・オッホン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熱海ＹＭＣＡ理事運営委員会 

      富士クラブ運営委員 仲澤昭夫 

日時 2017年 7月６日 （木）18:30～20:00 

場所 熱海ＹＭＣＡセンター大会議室 

開会挨拶及び第６回同盟協議会の報告ＹＭＣ

Ａのブランド力強化をはかる。そのための秘策

が 10月に発表される 

1．故竹内理事長のお別れ会の報告 

全国各地から１３１名参加あり。各自に土産

（菓子）と竹内敏郎自伝を配る。会計報告が

なされ主だった経費は熱海ＹＭＣＡ会計か

ら 120万円余を慶弔費として支払った 

2．前竹内氏出版本の経緯 その後の報告残本

の管理を熱海ＧＲの勝又隆吉氏に一任 

3．第 32回英語ｽﾋﾟｰﾁｺﾝﾃｽﾄの準備の件 

実施日 2017.11.25 （土）於起雲閣７月に

第一報 ９月に申込書送付 

4．次回９月理事運営委員会の予定９月 14 日

（木）18時理事運営委員会 18:30 

恒例のバーベキュー大会 会費 2.500円 

会員、各クラブ会長、富士山部役員に声掛

けをする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月例会報告         6/14 

6 月 14 日（火）29 期鈴木会長にとっての

最後の例会がグランドホテル富士で開催

致しました。会長の 1年間の想いを込めた

点鐘に始まり、前回の例会を欠席された 3

名のマイタイムスピーチで岩辺ｙs は孫が

サッカー部に入部したいとの思いで静岡

の中学へ朝早くから夜遅くまで頑張って

いるのをみて自分の小さい頃には考えら

れない努力にエールを送っている話、また

小林ｙs は自身の健康管理についての話、

そして小澤ｙs はどうして大工と云う職業

を選び富士で生活するようになった経緯

また、奥様との出逢いをちょっぴり惚気て

の話など普段聞くことの出来ない各自の

身近な出来事を聞くことができました。 

最後に樫村ｙs の鈴木会長への労いの言葉

と共に富士クラブ 30 周年記念例会実行委

員長しての温かい激励のエールの閉会の

辞そして 30 期へ繋ぐ力強い鈴木会長の閉

会の点鐘で終わりました。 

 

 

6 月役員会報告 

① 富士クラブ定時総会 6/28（水）樟泉閣で

18：30 

② 富士・富士宮クラブ合同初例会 7/25（火）

5,000 円会費 

富士宮に高校生会議所なるグループが

出来ており高校生の討論を参考に聞く 

③ 熱海 YMCA BBQ大会が 9/14（木）に行わ

れます 

④ 各クラブの初例会が 7/10（月）より始まり

ます。小林徹君の初の委員長です。皆さ

んの協力が必要です。 

 


